

Ulm / Neu-Ulm. Der Pokal für den zweiten Drachenboot-Hochschulcup bleibt in den Händen der Titelverteidiger; Studierende der Hochschulen Ulm und Neu-Ulm paddelten zum zweiten Mal gemeinsam gegen ein Team der Universität Ulm und gewannen alle drei Rennen über 250 Meter.



“ Das erste Rennen haben wir klar gewonnen, beim zweiten lag die Uni Ulm zunächst vorne, musste sich dann aber nach einem langen Kopf-an-Kopf-Rennen geschlagen geben “ so berichtet Daniel Donath. Gemeinsam mit 17 weiteren Paddlern, einer Trommlerin und einem Steuermann trainierte der angehende Wirtschaftsingenieur zwei Mal pro Woche für den Hochschulcup, der ein wenig an das Ruder-Duell zwischen Oxford und Cambridge erinnert.

Rund 100 Menschen waren vergangenen Sonntag an die Donau gekommen, um die Teams anzufeuern. Die Rahmenveranstaltung mit Tombola und Preisverleihung organisierten die Studierenden der Hochschulen Ulm und Neu-Ulm im Rahmen des Wahlfachs Projektmanagement. Mit Erfolg : Alle Lose wurden verkauft. Der Erlös über 650 € geht an die Kinderkrebstation der Uniklinik Ulm.